



## En direct des communes, Travaux **DE NOUVEAUX LOCAUX POUR L'ASSOCIATION FAMILLE RURALE À SAINT GERMAIN**

Une nouvelle salle associative a été créée à Saint-Germain.  
L'association famille rurale en aura la gestion.

*Publié le 31 août 2022*

Les habitants de Saint Germain ont désormais un lieu tout neuf pour pouvoir se retrouver, échanger et partager. En effet, l'ancien préfabriqué, situé à l'entrée du parc d'activités de Millau Viaduc 1 était un bâtiment vétuste, qui ne répond plus aux besoins associatifs locaux.

Situé près de la D911, ce bâtiment communal neuf a une surface de 160m<sup>2</sup>. Il bénéficie d'une terrasse couverte de 52 m<sup>2</sup> qui, comme la toiture, pourra accueillir du photovoltaïque. Le chantier a été mené sous maîtrise d'ouvrage de la Communauté de communes.

**Budget et financement :**



UNION EUROPÉENNE



Projet cofinancé par le Fonds Européen Agricole pour le Développement Rural  
L'Europe investit dans les zones rurales



Nom du projet :

**BATIMENT ASSOCIATIF - Saint Germain**

Les objectifs du projet :

| **Créer un lieu d'échanges de convivialité et d'activités culturelles**

Montant de l'aide FEADER :

| **84 697,75 €**

Autre financeur :

